

Le Quotidien Jurassien

17.12.2009

AP-00376



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 17.12.2009
Identifiant du document : AP-00376
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 17.12.2009
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 02.09.2014 à 21h27
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 19.04.2024 à 18:34

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
02.09.2014 à 21h27 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée

Le Quotidien Jurassien, 17 décembre 2009

Qui paiera la pollution de la Birse?

Lundi, plusieurs centaines de litres de mazout de chauffage s'échappaient dans la Birse. Pour circonscrire la pollution, le concours d'une cinquantaine de pompiers, de plusieurs agents de la police cantonale et d'une entreprise spécialisée a été nécessaire le jour même. Mardi et hier, des soldats du feu étaient entre autres présents sur les berges du cours d'eau. Aujourd'hui, une question se pose: à qui la facture liée à cette pollution et à l'intervention qui en a découlé sera-t-elle présentée?

«Dans la mesure où l'origine de la pollution est connue, la réponse ne fait aucun doute. L'ensemble des factures des pompiers et des entreprises et bureaux engagés sur le terrain va dans un premier temps être centralisé à l'Office de l'environnement (ENV). Nous effectuerons un contrôle de ces factures et nous les enverrons à l'entreprise Von Roll, malheureusement responsable de la pollution», explique Olivier Frund pour l'Office cantonal de l'environnement.

Il est trop tôt pour connaître le montant total de la facture

La collectivité publique ne déboursa pas un centime suite à cette pollution. Von Roll mettra par contre la main au porte-monnaie. Directement, ou indirectement via ses différentes assurances. «Il est cependant beaucoup trop tôt pour pouvoir articuler le montant total de la facture. Pour cela, il faudra notamment attendre la fin des travaux sur le terrain», poursuit Olivier Frund.



Les barrages sont encore en place.

PHOTO ROGER MEIER

Le long des berges de la Birse et sur le site de l'entreprise Von Roll justement, l'activité se poursuit aujourd'hui encore. Les canaux pollués sont curés, les canalisations nettoyées et le solde de la fuite d'hydrocarbure se heurte toujours aux différents barrages mis en place entre Delémont et Laufon.

Ces derniers ne seront levés qu'une fois les travaux complètement terminés. «Selon toute vraisemblance et même si c'est assez difficile à prévoir étant donné la configuration du terrain et des canalisations, nous devrions arriver au bout d'ici à la fin de cette semaine», indique encore Olivier Frund.

SÉBASTIEN FASNACHT